
Protokoll: 

 

Die antragstellende Fraktion begründet den Antrag. Oberbürgermeister Langner trägt die 

Stellungnahme der Verwaltung vor (ST/0024/2021). 

 

Die SPD-Fraktion begrüßt die Intention des Antrags und empfiehlt, auch Vertreter der Sozialverbände 

und der Umweltschutzverbände mit einzubeziehen. Die Fraktion Bündnis 90 / Die Grünen unterstützt 

den Antrag grundsätzlich. Die CDU-Fraktion regt an, gemeinsam mit der Wirtschaft und dem Handel 

entsprechende Maßnahmen zu überlegen. 

 


